

# M4E



MONTREAL FOR ENTREPRENEURSHIP



CAROLINE GAUTHIER  
DAVID CHARRON

2024 PROGRAM

[www.cje-ndg.com](http://www.cje-ndg.com)



**Montréal pour l'Entrepreneurship** est une initiative du Carrefour jeunesse emploi de NDG qui a débuté en 2012 et qui en est maintenant à sa 10<sup>ème</sup> édition. L'objectif fixé par ses fondateurs était de permettre aux jeunes entrepreneurs québécois d'explorer le monde de l'entrepreneuriat et ses meilleures pratiques commerciales aux niveaux local et international. Ensemble, les participants valident leurs idées entrepreneuriales, travaillent à améliorer leurs compétences et étendent leur réseau à travers des ateliers et en rencontrant des entrepreneurs et des coachs bien établis de Montréal et de Bavière, en **Allemagne**.

Pour cette 10<sup>ème</sup> édition de M4E nous allons accueillir sept jeunes entrepreneurs québécois qui participeront à nos deux semaines intensives d'initiation à l'entrepreneuriat. Notre première semaine se déroulera à Montréal et sera composée d'un mélange de formations et de rencontres avec des startups et des entreprises bien établies.

# MONTRÉAL

# M4E



# MUNCHEN

**Montreal for Entrepreneurship** is an initiative of the Carrefour jeunesse emploi of NDG which began in 2012 as a pilot project. The objective set forth by its founders was to allow youths to explore the world of entrepreneurship and best business practices locally and globally. Together, the participants validate their entrepreneurial ideas, work to improve their skill sets, and extend their network through workshops and by meeting like-minded individuals and well-established entrepreneurs and coaches from Montréal and Bavaria, Germany.

For this 10th edition of M4E we'll be welcoming seven young Quebec entrepreneurs to take part in our two-week intensive introduction to entrepreneurship.

Cette année notre groupe sera entre autres accueilli par le MTLab, Futurpreneur et PME Montréal Centre-ville. Ceci suivi d'un départ pour l'Allemagne où nous serons accueilli par notre partenaire Wild Campus

Notre semaine en Allemagne sera constituée d'une rencontre avec la Délégation du Québec à Munich où tant de contacts sont établis et où les opportunités d'affaires internationales semblent plus réelles.

Nous aurons également des visites de startups de Rosenheim lors d'un événement porte ouverte et pour ajouter à tout cela, notre groupe participera à un atelier d'une journée en montagne sur l'idéation commerciale avec des étudiants universitaires locaux. Notre groupe aura aussi la chance de visiter la ville de Ratisbonne et de faire une visite d'entreprise. Pour clôturer la semaine le groupe se déplacera vers la ville de Passau pour participer à l'événement Québec Day. Vous pourrez retrouver la programmation détaillée un peu plus loin dans ce document.

Si vous avez des questions sur notre programmation M4E 2024, n'hésitez pas à contacter les coordonnateurs.

---

If you have any questions about our 2024 M4E programming don't hesitate to contact the coordinators.

Our first week will take place in Montreal and will feature a mix of training and meetings with startups and established companies. This year, our group will be hosted by MTLab, Futurpreneur and PME Montréal Centre-ville, among others. This will be followed by a trip to Germany, where we will be hosted by our partner Wild Campus.

Our week in Germany will consist of a meeting with the Quebec Delegation in Munich, where so many contacts are made and international business opportunities seem more real.

We'll also be visiting Rosenheim startups at an open house event, and to add to all this, our group will be taking part in a day-long mountain workshop on business ideation with local university students. Our group will also have the chance to visit the city of Regensburg and take a company tour. To round off the week, the group will travel to Passau to take part in the Québec Day event. You can find the detailed program a little further on in this document.



CJE NDG

# CARREFOUR JEUNESSE- EMPLOI OF NOTRE- DAME-DE-GRÂCE

Le **CJE NDG** est un organisme à but non lucratif fondé en 1999 avec pour mission de favoriser l'intégration socioprofessionnelle des jeunes adultes à la société québécoise. Le CJE offre des services aux jeunes âgés de 16 à 35 ans qui résident dans les quartiers de Notre-Dame-de-Grâce, Côte St-Luc, Hampstead et Montréal Ouest. Les services gratuits du CJE NDG comprennent des programmes de réinsertion sociale, des groupes, des ateliers, des conseils individuels en recherche d'emploi, des conseils scolaires et professionnels ainsi que la promotion et le soutien à l'entrepreneuriat.

Avec son équipe dynamique travaillant avec des organismes partenaires locaux, le CJE NDG crée des projets innovants qui aident les jeunes adultes à réussir à trouver leur place tant sur le marché du travail que dans la société.

---

*The **CJE NDG** is a non-profit organization that was founded in 1999 with the mission of encouraging the socio-professional integration of young adults into Quebec society. The CJE provides services for youth between the ages of 16 and 35 who reside in the districts of Notre - Dame-de-Grâce, Côte St-Luc, Hampstead and Montréal Ouest. CJE NDG's free services include social reintegration programs, group, workshops, individual job search counselling, academic and career counselling and entrepreneurship promotion and support.*

*With its dynamic team working with local partner organizations, the CJE NDG creates innovative projects that help job hunters succeed in finding their place in both the job market and society.*





# Montreal for entrepreneurship Coordinators

Curieuse, **créative** et **passionnée** par les voyages et les relations interculturelles, Caroline a organisé pas moins de seize initiatives d'échanges internationaux ces dernières années. Que les objectifs de ses projets soient d'aider les jeunes à réintégrer le marché du travail ou d'acquérir de nouvelles connaissances, ils inspirent toujours tant les jeunes que les partenaires impliqués. Elle est titulaire d'un baccalauréat en animation et recherche culturel ainsi qu'un diplôme professionnel en photographie. Elle a investi ses compétences interpersonnelles et d'animation dans une carrière au sein du secteur communautaire où elle travaille à la promotion du bénévolat et de l'entrepreneuriat. En tant que coordonnatrice de projets jeunesse et d'entrepreneuriat au Carrefour jeunesse-emploi de Notre-Dame-de-Grâce, elle continue de concilier avec succès son amour du voyage et celui d'aider les autres à réaliser leurs rêves.



## Caroline Gauthier

*Curious, creative and passionate about travel and intercultural relations, Caroline has organized no fewer than fifteen international exchange initiatives in recent years. Whether the aims of her projects are to help young people re-enter the job market or to acquire new knowledge, they always inspire both the young people and the partners involved. She holds a bachelor's degree in cultural animation and research, as well as a professional diploma in photography. She has invested her interpersonal and facilitation skills in a career in the community sector, where she works to promote volunteerism and entrepreneurship. As coordinator of youth projects and entrepreneurship at Carrefour jeunesse-emploi de Notre-Dame-de-Grâce, she continues to successfully reconcile her love of travel with helping others realize their dreams.*

# Montreal for entrepreneurship Coordinators

David est conseiller en développement de carrière au CJE NDG depuis **15 ans**. Accompagner les nouveaux arrivants dans leur aventure vers une nouvelle carrière au Québec est sa spécialité. Il est titulaire d'un baccalauréat en anthropologie et d'une mineure en économie. Membre de l'équipe Citoyens du Monde du CJE NDG.

David est toujours prêt à mettre en place de nouveaux projets internationaux au profit des jeunes de la communauté. Lui-même entrepreneur depuis quelques années, il est très heureux de participer à l'organisation de cette nouvelle édition de **Montréal pour l'entrepreneuriat (M4E) !**



# David Charron

*David has been a career development advisor at CJE NDG for 15 years. Accompanying newcomers on their journey to a new career in Quebec is his specialty. He holds a bachelor's degree in anthropology and a minor in economics. A member of CJE NDG's Citoyens du Monde team, David is always ready to set up new international projects to benefit young people in the community. An entrepreneur himself for a number of years, he is delighted to be taking part in the organization of this latest edition of Montréal pour l'entrepreneuriat (M4E)!*

# NOS PARTICIPANTS

IMMOBILIER

M4E2024

**KAROLE-ANNE  
GAGNON**

Je suis une jeune multi-entrepreneure dans le domaine immobilier, ayant fondé une compagnie de gestion immobilière et de prospection immobilière. Grâce aux profits et aux ressources générés par celles-ci, j'ai réussi à investir dans l'immobilier dès l'âge de 18 ans. Suite aux défis et aux contacts rencontrés dans mon parcours, il y a quelques mois, j'ai eu l'opportunité de me joindre à l'un de mes mentors pour créer un centre d'évolution entrepreneuriale XPLOZ. Étant déjà impliquée dans la communauté et l'écosystème entrepreneurial de Laval, cela semblait être une suite logique pour moi d'en faire mon nouveau projet.

*I am a young multi-entrepreneur in the real estate sector, having founded a company for real estate management and prospecting. With the profits and resources generated from these ventures, I managed to invest in real estate from the age of 18.*

*Following the challenges and contacts I encountered in my journey, a few months ago I had the opportunity to join one of my mentors to create an entrepreneurial development center XPLOZ. Being already involved in the Laval entrepreneurial community and ecosystem, it was a logical progression for me to make it my new project.*



# JULIA LI

## GESTION DE COMMERCE ÉLECTRONIQUE

M4E2024

Je m'appelle Julia Li et je suis ravie de participer à cette exploration entrepreneuriale à Montréal et en Allemagne. J'ai étudié en gestion de commerce électronique et je suis très animée par le développement durable et les énergies renouvelables.

Mon intérêt principal réside dans le domaine de l'immobilier et du mobilier, mais avec une vision plus responsable de l'environnement. Mon projet d'entreprise consiste en une société immobilière qui promeut et qui gère des immeubles verts. Fermement, je crois que l'avenir des villes se repose sur des solutions équilibrées qui minimisent la consommation des ménages, tout en offrant des espaces de vie confortables.

Je suis impatiente de découvrir les initiatives de l'outre-mer et les projets innovants de notre métropole. Je suis convaincue que cette aventure contribuera à nourrir mes idées et à démarrer mon premier projet d'affaire.



*My name is **Julia Li** and I am delighted to participate in this entrepreneurial exploration in Montreal and Germany. I studied e-commerce management and I am very passionate about sustainable development and renewable energies.*

*My main interest lies in the field of real estate and furniture, but with a more responsible vision of the environment. My business project consists of a real estate company that promotes and manages green buildings. I firmly believe that the future of cities relies on balanced solutions that minimize household consumption, while providing comfortable living spaces.*

*I can't wait to discover overseas initiatives and innovative projects in our metropolis.*

*I am convinced that this adventure will help nourish my ideas and start my first business project.*

# SIMON LAROUCHE

M4E2024

## COACHING ENTREPRENEURIAL

Mon nouveau projet entrepreneurial sera du Coaching vers le succès d'une vie entrepreneuriale : Je veux permettre aux jeunes entrepreneurs québécois d'atteindre leur plein potentiel dans le domaine de l'entrepreneuriat, physiquement et mentalement.

J'ai une énorme force à éduquer et motiver les gens dans le domaine de la vente, le marketing, la communication, le leadership, le sport, la confiance en soi, le développement personnel et le dépassement de soi.



*My new entrepreneurship project will be called: Entrepreneurship Success Life Coaching: I want to allow every young entrepreneur from Québec to reach their full potential in the domain of entrepreneurship, physically, mentally.*

*I have a big strength to teach and motivate people in the domain of sales, marketing, communication, leadership, sport, self-confidence, personal development, and surpassing oneself.*





MOLY  
LÉTOURNEAU

**Je** m'appelle **Moly** et avec ma famille, nous avons repris Passion Savon, une entreprise de produits corporels naturels basée au Québec, en juillet dernier. Nous sommes déterminés à partager les bienfaits des produits naturels au Québec. Actuellement, je suis responsable du marketing au sein de l'entreprise.

Chez Passion Savon, nous fabriquons, entres-autres, des savons, des beurres corporels et des shampoings en utilisant uniquement des ingrédients purs, sans MICA ni fragrances artificielles. Nous croyons en une approche respectueuse de la nature pour offrir à nos clients une expérience de bien-être holistique.

En plus de nos produits, nous organisons des ateliers micro-aventures (fabrication de savon, de bombes de bain) dans notre cadre nature en campagne, où les gens peuvent se ressourcer et pratiquer le yoga dans notre authentique yourte mongole. Notre nomination au Gala Nova dans la catégorie « Tu brilles en Région » est une reconnaissance de notre engagement envers notre mission.

Je suis fière de ce que nous avons accompli jusqu'à présent, et j'ai hâte de continuer à grandir et à partager notre passion pour les produits naturels avec tous!

---

*My name is Moly, and my family and I took over Passion Savon, a natural body care products company based in Quebec, last July. We are determined to share the benefits of natural products and make our mark in the natural soap industry in Quebec.*

*Currently, I serve as the marketing resource in the company.*

*We create products such as solid soaps, body butter and shampoos using only pure ingredients, without any mica or artificial fragrances. We believe in a nature-respectful approach to provide our customers with a complete wellness experience.*

*In addition to our products, we offer micro-adventure workshop (soap making, bath bombs making) in our natural setting in the countryside, where people can recharge and practice yoga in our Mongolian yurt. Our nomination for the Gala Nova in the "Shinning in the Region" category is a recognition of our commitment to our mission.*

*I am proud of what we have accomplished so far and I am excited to continue growing and sharing our passion for natural products with everyone.*

# Antoine Robillard

## JOUETS ÉDUCATIFS

**Antoine Robillard** est un entrepreneur dynamique et visionnaire, fondateur de Robiii, une marque innovante de jouets éducatifs. Sous sa direction, Robiii s'est hissée au rang de marque de jouets canadienne avec le plus grand nombre d'abonnés sur YouTube, atteignant 280K abonnés. La marque bénéficie également d'une large distribution, avec plus de 150 points de vente à travers le pays et une gamme de plus de 70 produits.

Actuellement, Antoine étend son expertise entrepreneuriale en lançant une agence de placement innovante. Cette nouvelle entreprise vise à engager des personnes à l'international pour travailler à distance pour des entreprises canadiennes, facilitant ainsi le partage global de talents.

Antoine est également reconnu pour ses compétences exceptionnelles en art oratoire, ayant remporté des compétitions au sein de Toastmasters. Son succès académique est soutenu par ses études à HEC Montréal, où il continue de peaufiner ses compétences en gestion.

Guidé par la philosophie qu'il vaut toujours mieux déléguer que de faire soi-même, Antoine prône l'importance de l'efficacité et de l'autonomisation des équipes. Cette approche lui a non seulement permis de réussir dans ses entreprises mais aussi d'inspirer d'autres entrepreneurs.



**Antoine Robillard** is a dynamic and visionary entrepreneur, the founder of Robiii, an innovative educational toy brand. Under his leadership, Robiii has become the Canadian toy brand with the highest number of YouTube subscribers, reaching 280K followers. The brand also boasts extensive distribution, with over 150 retail locations across the country and a lineup of more than 70 products.

Antoine is currently expanding his entrepreneurial reach by launching a pioneering placement agency. This new venture aims to hire individuals internationally to work remotely for Canadian companies, thus facilitating a global talent exchange.

Antoine is also celebrated for his exceptional oratory skills, having won numerous competitions with Toastmasters. His academic success is supported by his studies at HEC Montréal, where he continues to refine his management skills.

Guided by the philosophy that "it is always better to delegate than to do it yourself," Antoine advocates for efficiency and team empowerment. This approach has not only driven his success in business but has also inspired other entrepreneurs.



# OLIVIER AUDET

GESTIONNAIRE DE MARKETING ET DE PROJETS

M4E2024



**Je suis Olivier, un entrepreneur passionné par la création de produits innovants et la résolution de problèmes complexes à l'intersection de la tech et des affaires. Doté d'expérience en marketing, développement des affaires et développement logiciel, je suis en mesure de leader la conception de projets logiciels et d'en assurer la commercialisation.**

**J'ai plusieurs entreprises et projets d'affaires. Je suis professeur d'échecs, consultant en marketing B2B et Chargé de Projet pour Tecnova, une entreprise de visites virtuelles et de conception de sites web no-code. J'aimerais aussi lancer à moyen-long terme une entreprise en analyse de performance pour les sportifs, en plus de mon projet de SaaS en expérience client/expérience employé.**

**Je me concentrerai lors du programme M4E sur trouver des nouvelles opportunités d'affaires pour Tecnova et pour m'aider à lancer mon SaaS. Je suis toujours ouvert à discuter affaires, échecs ou technologies!**

*I am **Olivier**, an entrepreneur who's passionate about creating innovative products and solving complex problems at the intersection of technology and business. With experience in marketing, business development, and software development, I am equipped to lead the design of software projects and ensure their commercialization.*

*I run several businesses and business projects. Notely, I am a chess teacher, a B2B marketing consultant, and a Project Manager for Tecnova, a company specializing in virtual tours and no-code website design. I would also like to launch a performance analysis company for athletes, in addition to developing a SaaS project for customer/employee experience management.*

*During the M4E program, I will focus on finding new business opportunities for Tecnova and to help launch my SaaS. I am always open to discussing business, chess, or technology!*

[www.cje-ndg.com](http://www.cje-ndg.com)







## PROGRAMMATION ET SOLUTION WEB

M4E2024

# Simon Dubé

Je m'appelle **Simon Dubé**, et à 24 ans, je suis fier d'avoir enfin concrétisé mon engagement envers l'entrepreneuriat avec ma compagnie, Portia Solutions, créée officiellement en janvier 2024. Avant de fonder Portia Solutions, j'ai exploré divers projets entrepreneuriaux qui m'ont permis d'acquérir une solide compréhension des défis auxquels sont confrontés les entreprises. Ma passion pour la programmation a débuté en 2021, alors que j'ai commencé à apprendre auprès d'une entreprise spécialisée dans les solutions web, ce qui m'a donné les compétences nécessaires pour lancer ma propre entreprise.

Aujourd'hui, je suis prêt à voler de mes propres ailes avec Portia Solutions. Mon entreprise se spécialise dans la consultation et la mise en œuvre de solutions numériques personnalisées, allant de simples listes de tâches automatisées à des intégrations avancées d'intelligence artificielle.

Mon objectif principal est d'agir en tant que consultant auprès des entrepreneurs pour les aider à réduire leurs coûts d'opérations grâce à nos systèmes innovants. Nos solutions automatisées peuvent simplifier les processus de gestion des tâches quotidiennes, réduisant ainsi les coûts liés à la main-d'œuvre et améliorant l'efficacité globale des entreprises.

Avec Portia Solutions, j'aspire à être le partenaire de confiance des entrepreneurs en offrant des solutions numériques sur mesure qui augmentent leur efficacité opérationnelle et stimulent leur croissance.

*My name is **Simon Dubé**, and at 24 years old, I am proud to have finally realized my commitment to entrepreneurship with my company, Portia Solutions, officially founded in January 2024. Before establishing Portia Solutions, I explored various entrepreneurial projects that provided me with a solid understanding of the challenges faced by businesses. My passion for programming began in 2021 when I started learning from a company specializing in web solutions, which equipped me with the skills needed to start my own business.*

*Today, I am ready to spread my wings with Portia Solutions. My company specializes in consulting and implementing personalized digital solutions, ranging from simple automated task lists to advanced artificial intelligence integrations.*

*My primary goal is to act as a consultant to entrepreneurs, helping them reduce operational costs through our innovative systems. Our automated solutions can streamline daily task management processes, thereby reducing labor costs and improving overall business efficiency.*

*With Portia Solutions, I aspire to be entrepreneurs trusted partner by offering tailored digital solutions that enhance operational efficiency and drive growth.*



# Anastasiya Orlova

M4E2024

Je me passionne pour la psychologie et l'éducation relative à l'environnement.

Je m'implique auprès du Projet Zéro Déchet depuis 2019 en tant qu'animatrice et coordinatrice événementielle. Je souhaite développer mes connaissances dans le domaine du développement d'une entreprise et de l'entrepreneuriat afin d'apporter de l'innovation au Projet Zéro Déchet, voire développer mon propre projet d'affaire.

Je suis d'autant plus intéressée à découvrir le contexte allemand de l'entrepreneuriat, car j'aime découvrir et m'inspirer des initiatives en dehors du Québec. Si je peux découvrir des initiatives en développement durable ça serait d'autant plus pertinent pour mon parcours professionnel.

*I'm passionate about psychology and environmental education. I have been involved with the Zero Waste Project since 2019 as a facilitator and event coordinator. I would like to develop my knowledge in the field of business development and entrepreneurship in order to bring innovation to the Zero Waste Project, or to develop my own business project. I am even more interested in discovering the German context of entrepreneurship, because I like discovering and draw inspiration from initiatives outside Quebec. If I could encounter sustainable development initiatives it would be even more relevant for my professional career.*

## PROGRAMMATION

Du 6 au 10 mai  
2024

MONTREAL

**Mercredi le 24 avril 2024**

**De 18h à 20h**

Première rencontre des participants de la cohorte 2024. Souper de groupe suivi d'un témoignage de l'entrepreneure derrière le restaurant **Café Lézard**

**Lieu : Café Lézard : 3119 Rue Masson,  
Montréal, Qc, H1Y 1X9**

**24  
AVRIL**

# MAI

**Lundi le 6 mai 2024  
de 9h30 à 11h30:**

Rencontre avec l'équipe du Marché Ahuntsic Catierville. Présentation du modèle d'affaires de l'OSBL et visite des entrepreneurs de la centrale agricole.

**Lieu: 1401 rue Legendre  
Ouest, suite 305**



# 6

**De 13:30 à 15:30 pm:**

Visite du MT Lab - Incubateur d'innovations en tourisme, culture et divertissement

**Lieu: 141, avenue du Président-Kennedy, 7e étage  
Local SB-7250**



**Mardi le 7 mai 2024  
de 9h30 à 11h30:**

Atelier sur la validation de l'idée d'affaire présenté par PME MTL Centre-ville.

**Lieu : PME centre-ville,  
630, rue Sherbrooke Ouest  
Suite 700 Montreal, QC**



# 7

**De 13:00 pm to 15 pm:**

Présentation du programme Créaverdir de Desjardins et de leurs services aux jeunes entrepreneurs.

**Lieu : CJE NDG 6370 rue Sherbrooke  
ouest, Montréal, Qc H4B 1M9**



**Mercredi le 8 mai 2024  
de 9h30 à midi**

Devenir travailleur autonome : présenter par Julie Barlow

**Lieu : CJE NDG 6370 Sherbrooke Ouest,  
Montréal, Qc, H4B 1M9**



# 8

**De 13h30 à 16h**

Atelier de présentation du socio-financement comme outil de financement de sa startup.

**Lieu : CJE NDG 6370 Sherbrooke Ouest,  
Montréal, Qc, H4B 1M9**



**Jeudi le 9 mai 2024  
de 10h à midi:**

Atelier sur comment financer le démarrage de son entreprise ainsi qu'une présentation des différents modèles d'affaire.

**Lieu : CJE NDG  
6370 rue Sherbrooke ouest,  
Montreal, QC H4B 1M9**



# 9

**De 15h à 17h**

Rencontre de Despina Sourias Conseillère de la Ville District de Loyola. Présentation des services de la ville de Montréal pour les entrepreneurs et le domaine de l'immobilier.

**Lieu : Arrondissement de Côte-des-Neiges—Notre-Dame-de-Grâce 5160, boul. Décarie, bureau 600  
Montréal (Québec) H3X 2H9**



**Vendredi le 10 mai 2024  
de 9h30 à midi:**

Rencontre virtuelle avec des étudiants de l'université de Rosenheim pour démarrer l'atelier d'idéation avec une murale d'idées.

En virtuel : Standort  
[https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?](https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?pwd=dTZuZkpYMScwdTE0WjhRSzgz5VUNEQT09)  
[pwd=dTZuZkpYMScwdTE0WjhRSzgz5VUNEQT09](https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?pwd=dTZuZkpYMScwdTE0WjhRSzgz5VUNEQT09)  
Karte anzeigen

**wild  
campus**

# 10

**De 13h à 15h30:**

Initiation à la culture allemande et atelier linguistique, présenté par l'institut Goethe de Montréal.

**Lieu : 1626 St Laurent  
Blvd #100, Montreal, Quebec H2X 2T1**





## PROGRAMMING

From Mai 6th to  
Mai 10th

MONTREAL

Wednesday April 24th of 2024  
From 6 to 8pm

First meeting of the 2024 cohort.  
Group dinner followed by a testimonial from the  
entrepreneur behind Café Lézard restaurant.

Location : Café Lézard : 3119 Rue Masson,  
Montréal, Qc, H1Y 1X9

APRIL  
24TH

# MAY

Monday May 6th 2024  
from 9:30 à 11:30 am :

Meeting with the Marché Ahuntsic  
Catierville team. Presentation of the  
nonprofit's business model

Location: 1401 rue Legendre  
Ouest, suite 305



# 6

From 13:30 à 15:30 pm:

Visit MT Lab - Incubator for innovation in  
tourism, culture and entertainment

Location : 141, avenue du Président-  
Kennedy, 7e étage Local SB-7250



Tuesday May 7th 2024  
From 9h30 à 11h30:

Business idea validation workshop  
presented by PME MTL Centre-ville.

Location : PME centre-ville,  
630, rue Sherbrooke Ouest  
Suite 700 Montreal, QC



# 7

From 13:00 pm to 15 pm:

Presentation of the Desjardins Créavenir  
program and their services for young  
entrepreneurs.

Location : CJE NDG 6370 rue Sherbrooke  
ouest, Montréal, Qc H4B 1M9



Wednesday May 8th 2024  
From 9:30 to noon

Becoming self-employed: presented by  
Julie Barlow.



Location : CJE NDG 6370 Sherbrooke  
Ouest, Montréal, Qc, H4B 1M9

# 8

From 13:30 to 4pm

Workshop presenting socio-financing as a  
tool for financing your startup.

Location : CJE NDG 6370 Sherbrooke  
Ouest, Montréal, Qc, H4B 1M9



Thursday May 9th 2024  
From 10h to noon:

Workshop on how to finance your start-up  
and a presentation of different business  
models.

Location : CJE NDG  
6370 rue Sherbrooke ouest,  
Montreal, QC H4B 1M9



# 9

From 3 to 5 pm

Meeting with Despina Sourias, City Councillor, Loyola District.  
Presentation of the City of Montreal's services for  
entrepreneurs and real estate.

Location : Arrondissement de Côte-des-Neiges—Notre-  
Dame-de-Grâce 5160, boul. Décarie, bureau 600  
Montréal (Québec) H3X 2H9

Friday May 10th 2024  
From 9:30am to noon:

Virtual meeting with students from the  
University of Rosenheim to start the  
ideation workshop with  
a mural of ideas.



# 10

From 1pm to 3:30pm :

Introduction to German culture and language  
workshop, presented by the Montreal Goethe  
Institute.

Location : 1626 St Laurent  
Blvd #100, Montreal, Quebec H2X 2T1



Online : Standort  
[https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?](https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?pwd=dTZuZkpYM5s5dTE0WjhRSzgz5VUNEQT09)  
[pwd=dTZuZkpYM5s5dTE0WjhRSzgz5VUNEQT09](https://th-rosenheim.zoom-x.de/j/66420513156?pwd=dTZuZkpYM5s5dTE0WjhRSzgz5VUNEQT09)  
Karte anzeigen

# PROGRAMMATION

Du 11 au 18 mai 2024

ALLEMAGNE

Départ le samedi 11 mai en soirée

Arrivée le matin du dimanche 12 mai

# 11-12 MAI

**17h:** Le séjour débute par un souper de groupe avec notre partenaire principal *Wild Campus* et son fondateur Michael Kriegel. [www.wildcampus.de](http://www.wildcampus.de) en plus de rencontrer le fondateur d'une start up dans le domaine du Big data.

**Restaurant:** [wirtshausinderau.de](http://wirtshausinderau.de)

**Hébergement à Munich :** [www.kingshotels.de](http://www.kingshotels.de)  
Marsstraße 15, 80335 Munich, Germany

## Lundi le 13 mai 2024 de 10h à midi

Visite de la délégation du Québec à Munich et présentation des services offerts par la délégation aux entrepreneurs.

**Lieu:** Mauerkircherstraße 103, 81925 München, Allemagne

# 13

**De 13h30 à 17h**

Participation au **Munich Creative Business** [www.mcbw.de](http://www.mcbw.de)  
Choix des activités à la discrétion du groupe

Déplacement vers Rosenheim à 17h30  
Suivi d'un souper proposé avec les étudiants de l'université à 19h  
**Hébergement à Rosenheim: Hotel Nuna Rosenheim**  
Marienberger Str. 39, 83024 Rosenheim, **wild campus**

## Mardi le 14 mai 2024 8H à la station

Atelier d'idéation. Les deux groupes se rejoindront en montagne pour marcher et continuer de développer de idées d'entreprise communes.

Technische Hochschule  
Rosenheim 

**wild  
campus**

# 14

Soirée 16h

**17h** Visite de l'espace d'accélération **Stellwerk18**. Cet édifice est entièrement dédié aux entreprises en démarrage ou en développement afin qu'ils puissent bénéficier des infrastructures pour accélérer leur projet d'affaire.



**wild  
campus**

Hébergement à Rosenheim

## Mercredi le 15 mai 2024

Déplacement vers Ratisbonne

Après-midi 16-18 h

Présentation du programme d'accélérateur BioPark Jump et rencontre avec une de leurs entreprises BioPark III, Am BioPark 13, 93053 Regensburg. .



# 15

Soirée

Soirée culturelle au **festivale Dult de Ratisbonne**



**Hébergement à Ratisbonne:** [www.elaya-hotels.com](http://www.elaya-hotels.com)  
Maximilianstraße 22, 93047 Regensburg, Allemagne:

## Jeudi le 16 mai 2024

Déplacement vers Passau

Visite du Chateau Veste Oberhaus ou sortie à vélo Blick auf Schloss Neuhaus

# 16

Après-midi

Visite d'entreprise et rencontre d'entrepreneurs

**Hébergement à Passau:** <https://residenz-passau.de>  
Fritz-Schäffer-Promenade 6, 94032 Passau, Allemagne

## Vendredi le 17 mai 2024

Participation à l'événement **Québec Day** et Déplacement vers Munich pour un dernier souper de groupe.



**Hébergement à Munich:** ibis Muenchen City  
Dachauer Str. 21, 80335 München, Allemagne

# 17/18

## Samedi le 18 mai 2024

Départ vers Montréal, fin du programme



[www.cje-ndg.com](http://www.cje-ndg.com)

# PROGRAMMING

From May 11th till the 18th of 2024

GERMANY

Departure Saturday evening, May 11th

Arrival on Sunday morning, May 12th

# 11-12 MAY

5pm: The stay begins with a group dinner with our main partner Wild Campus and its founder Michael Kriegel. [www.wildcampus.de](http://www.wildcampus.de) as well as a meet up with an entrepreneur in the field of big data.

Restaurant: [wirtshausinderau.de](http://wirtshausinderau.de)

Lodging in Munich: [www.kingshotels.de](http://www.kingshotels.de)  
Marsstraße 15, 80335 Munich, Germany

## Monday May 13th 2024 from 10am to noon

Visit to the Quebec delegation in Munich and presentation of the services offered by the delegation to entrepreneurs.

Location: Mauerkircherstraße 103, 81925 München, Allemagne

# 13

From 13:30pm to 5pm

Participation in Munich Creative Business [www.mcbw.de](http://www.mcbw.de)  
Choice of activities at the discretion of the group

Transfer to Rosenheim at 5:30 p.m.  
Followed by dinner with university students at 7pm

Lodging in Rosenheim: Hotel Nuna Rosenheim  
Marienberger Str. 39, 83024 Rosenheim,

wild  
campus

## Tuesday May 14th 2024: 8 am at the station

Ideation workshop. The two groups will meet up in the mountains to walk and continue developing common business ideas.

Technische Hochschule  
Rosenheim 

wild  
campus

# 14

Evening 4pm

5pm Visit to the Stellwerk18 acceleration space. This building is entirely dedicated to start-ups and developing companies, providing them with the infrastructure they need to accelerate their business projects.



wild  
campus

Lodging in Rosenheim

## Wednesday May 15th 2024

Traveling to Regensburg

Afternoon 4 to 6 pm

Visit of Bio park accelerator and meet up with a companies on their premises. BioPark III, Am BioPark 13, 93053 Regensburg



# 15

Evening

Cultural evening at the festival Dult of Regensburg

Lodging in Ratisbonne: [www.elaya-hotels.com](http://www.elaya-hotels.com) Maximilianstraße 22, 93047 Regensburg, Allemagne



## Thursday May 16th 2024

Traveling to Passau

Visit of the Castle Veste Oberhaus or Blick auf Schloss Neuhaus by bike

# 16

Afternoon 2pm

Visit of Inn.kubator Passau

Lodging in Passau: <https://residenz-passau.de>  
Fritz-Schäffer-Promenade 6, 94032 Passau, Allemagne

## Friday May 17th 2024

Participation in the Québec Day event

PM travel to Munich for a final group dinner.

# 17/18

## Saturday May 18th 2024

Departure to Montreal, end of the program

Lodging in Munich: ibis Muenchen City  
Dachauer Str. 21, 80335 München, Allemagne  
[www.cje-ndg.com](http://www.cje-ndg.com)

